

PAROISSES

Unis par-dessus les frontières : le jumelage Bex – Tuttlingen

Une rencontre amicale et œcuménique qui permet de bâtir des ponts

Auteur : Rolf Zumthurm

Photo : Georg Frey

La commune de Bex est jumelée depuis 45 ans avec la ville de Tuttlingen. Le weekend du Jeûne fédéral, les 14-15 septembre 2024, une délégation de Bellerins a fait le voyage jusqu'en Allemagne pour renouveler ce pacte de l'amitié. Les représentants des 3 Eglises de Bex étaient parmi eux : Le pasteur Pedro Britto de la paroisse réformée, le pasteur Philippe Kappeler de l'église évangélique « Chablais Impact » et le curé Rolf Zumthurm de la paroisse catholique.

Le dimanche matin sur la grande scène du Marktplatz (Place du Marché), lors de l'office nous parlions deux langues (allemand et français), nous étions venus de trois pays (Allemagne, France et Suisse) et nous représentions quatre confessions et Eglises (réformés, évangéliques, luthériens, catholiques).

Bien trop souvent, nous utilisons les pierres que Dieu a mises entre nos mains pour construire des séparations, pour ériger des murs, pour compartimenter nos relations...

Mais nous arrivons à faire le contraire : nous pouvons utiliser les pierres que nous avons reçues de manière plus « constructive ». En surmontant les obstacles, en nous unissant par-dessus les barrières, en franchissant les fossés...

« **Bâtir des ponts, et non pas ériger des murs !** » était le fil rouge de la célébration œcuménique et bilingue.



*Un pont construit avec les valeurs qui nous unissent.
À gauche, les pasteurs Philippe Kappeler et Pedro Britto,
à droite le curé Rolf Zumthurm*

Seigneur, créateur du ciel et de la terre,
tu as choisi **l'arc-en-ciel**
- un **pont de lumière** entre ciel et terre -
pour en faire le **signe**
de ton Alliance avec l'humanité.

Avec confiance nous te prions aujourd'hui :
Aide-nous à **bâtir des ponts de lumière**
avec ceux et celles que nous rencontrons
dans **l'amitié** et la **fraternité**.

Donne-nous de **croire en ton plan d'amour**
pour unir tous les humains en Jésus Christ
aujourd'hui déjà et pour les siècles des siècles.

Amen.